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Descarta Maru Campos que la Federación quiera extraer 

agua de La Boquilla 

 
Durante la reunión entre la gobernadora María Eugenia Campos y el secretario de Gobernación 

Federal, Adán Augusto López, se abordó el tema del agua en Chihuahua, descartando que se pretenda 

una extracción de las presas. Así lo dijo la mandataria estatal, quien aseguró que durante el encuentro 

se dejó claro que no existe la intención por parte del Gobierno Federal de volverle a quitar agua al 

estado de Chihuahua, especialmente a la presa La Boquilla. 

 
https://www.elheraldodechihuahua.com.mx/local/chihuahua/descarta-maru-campos-que-la-federacion-quiera-extraer-agua-de-la-

boquilla-9176517.html 
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